

CHRONIQUE

AVRIL 1882

2 AVRIL. — Inauguration à Écully du monument élevé à la mémoire des soldats morts en 1870-1871.

6 AVRIL. — Le tribunal de commerce prononce un jugement déclarant la légitimité d'une liquidation faite d'office fin janvier par un agent de change de Lyon, et d'après les cours de compensations des 1^{er} et 2 février à la Bourse de Paris.

7 AVRIL. — Le tribunal de commerce prononce la faillite de la Société anonyme de la Banque de Lyon et de la Loire.

9 et 10 AVRIL. — Courses de vélocipédistes sur le cours du Midi.

10 AVRIL. — Élections municipales à Écully.

— Réunion de l'association des médecins du Rhône : M. le Docteur Bouchacour est élu président, en remplacement de M. le docteur Desgranges, démissionnaire.

15 AVRIL. — Tirage de la loterie de la Société des Amis des Arts.

— 5^e Tirage au sort des obligations de l'emprunt 1880 de la ville de Lyon.

16 AVRIL. — Conférence sur la séparation de l'Église et de l'État donnée par M. Lockroy, député de la Seine et concert au Grand-Théâtre.

— Élections municipales, à Lyon, pour remplacer MM. Munier et Berthoud, démissionnaires.

MM. Louis Enou, professeur à la Faculté de Droit, et Blaise, ancien instituteur, sont élus.

— Élections au Conseil général dans le canton de Tarare. M. Sonnery-Martin est élu.

— Conférence faite, sous les auspices de la Société de Géographie de Lyon, par M. Michel, avocat à Nice, membre de la Société, au retour d'un voyage autour du monde. Ordre du jour : « États-Unis, Japon, Chine, Indes. »

17 AVRIL. — Ouverture de la session ordinaire du Conseil général.